
 

Entre aquello a lo que somos llamados y el 

conocimiento de nuestras fuerzas hay una 

distancia que estreme, que nos hace        

enmudecer. Sentimos nuestra fragilidad. 

Pero aprendemos que la confianza es 

siempre dar un salto.  

Fiarse de su Palabra y dejar que su Espiritu 

nos conduzca.  

José, hombre justo y humilde, nos enseña a 

confiar, a abrirnos a la novedad que nos 

hace dignos de bendiciones. 


